

AWDI

Danramil 22 Wonosari Gelar Koordinasi Bersama Koordinator PPL Kecamatan Wonosari Sukseskan Program Ketahanan Pangan

Agung widodo - KLATEN.AWDI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 12:05



Danramil 22 Wonosari Gelar Koordinasi Bersama Koordinator PPL Kecamatan Wonosari Sukseskan Program

Klaten – Dalam rangka memperkuat sinergitas antara aparat TNI dan sektor pertanian, Kapten Inf Purwanto selaku Danramil 22 Wonosari bersama anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan koordinasi bersama Koordinator Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Kecamatan Wonosari di Gazebo Koramil 22 Wonosari, Selasa (17/12/2024).

Kegiatan yang digelar dengan tujuan menjalin kerjasama yang lebih erat antara TNI dan PPL ini, bertujuan untuk mendata lahan sawah tadah hujan di wilayah Kecamatan Wonosari. Pendataan ini menjadi langkah penting dalam menyukseskan program-program pertanian yang dicanangkan oleh pemerintah, khususnya dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Kapten Inf Purwanto dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kolaborasi lintas sektor guna mendukung ketahanan pangan yang lebih baik.

“TNI, dalam hal ini Koramil 22 Wonosari berkomitmen untuk terus mendukung program ketahanan pangan sesuai dengan Nawacita Presiden Republik Indonesia. Program ini bertujuan untuk meningkatkan produksi pertanian serta menjaga keberlanjutan ketahanan pangan di wilayah Wonosari,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Lebih lanjut, Kapten Purwanto menekankan bahwa sinergitas antara TNI dan penyuluh pertanian sangat diperlukan agar program-program pertanian dapat berjalan dengan optimal. Kolaborasi yang baik antara kedua pihak diharapkan dapat menciptakan suasana yang kondusif untuk pengembangan sektor pertanian di Wonosari, sehingga dapat memberi dampak positif bagi perekonomian masyarakat setempat.

Kepala PPL Kecamatan Wonosari, Fitria Alfiah yang turut hadir dalam pertemuan tersebut, menyambut baik dan berkomitmen untuk bekerja sama dengan Koramil 22 Wonosari dalam melaksanakan program-program pertanian yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Kami siap untuk bersinergi dengan Koramil 22 Wonosari dan berharap melalui pendataan yang akurat serta program yang terkoordinasi dengan baik, kita bisa mencapai target ketahanan pangan yang maksimal,” kata Fitria Alfiah.

Pada kegiatan koordinasi ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan dalam memperkuat sinergitas antara TNI dan instansi terkait untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di sektor pertanian.

Dengan adanya kerjasama yang solid, diharapkan wilayah Wonosari dapat menjadi model dalam mewujudkan ketahanan pangan yang kokoh dan berkelanjutan. (Red)